

CONDE RECUERDA LA SEÑAL DE LA CRUZ QUE EL PAPA HIZO EN LA FRENTE DE SU ESPOSA CUANDO SUPO QUE TENÍAN TRES HIJOS; MOLINA CELEBRÓ EL XX ANIVERSARIO DE SU MATRIMONIO EN ROMA



1 Encuentro Internacional de Movimientos, celebrado en Rocca di Papa en 1.980. Tras el Papa, el toledano José Díaz Rincón.

(Viene de la página 10)

después, en 1997, cuando Conde asistió junto a su mujer, **Teresa Gómez-Menor**, a una misa privada en la Capilla del Papa. "Nos citaron muy temprano en la Puerta de Bronce y un guardia suizo nos subió hasta los aposentos del Papa, pasamos por la biblioteca y nos dirigimos a la capilla, ubicada frente a su dormitorio, me impresionó su pequeño tamaño. Éramos un grupo muy reducido: cuatro obispos africanos, dos monjas que celebraban sus bodas de oro y una familia de Milán. La misa comenzó cuando el Papa terminó sus oraciones. Estaba postrado ante el altar, de rodillas, como si estuviera despachando con Dios por la mañana. Después, en la Biblioteca nos saludó uno a uno. Hablamos de Toledo -en ese momento Conde era alcalde de la ciudad- y el Papa recordaba perfectamente aquella visita al Polígono". Agustín Conde volvió al Vaticano en el año 2000, con motivo del jubileo de los políticos, al que también asistió el presidente regional, **José Bono**. Después lo haría en dos ocasiones más: la beatificación de **Alonso**

de Orozco y una peregrinación hispano-mozárabe, presidida por el cardenal primado **Francisco Álvarez**. "Don Francisco le dijo al Papa que teníamos tres hijos preciosos, entonces el Papa hizo la señal de la cruz sobre la frente de Teresa y nos dijo: 'bendigo a sus hijos'". El algo que no se olvida.

También en cuatro ocasiones ha podido saludar al Santo Padre el ex presidente de la Diputación Provincial **Miguel Ángel Ruiz-Ayúcar**, con motivo de otras tantas visitas institucionales a Roma. Lo recuerda como un personaje "sumamente humano y afable, de mirada cálida, espiritual. Todas y cada una, asegura, "fueron experiencias impresionantes, la personalidad humana y espiritual que irradia te deja sorprendido, fuera de lugar".

Y es que "no sólo para los católicos el Papa es alguien es-



NEBOT CONSERVA CON CELO RECUERDOS Y "RELIQUIAS"

Su "relación" con el Santo Padre comenzó en 1982, cuando el corredor de comercio toledano **Manuel Nebot** recibió el encargo de coordinar a todos los voluntarios que participaron en la visita de **Juan Pablo II** a Toledo. Fue un momento especial del que conserva no sólo buenos recuerdos, sino también algunas "reliquias de este santo en vida", entre ellas, la silla y la mesa del despachito, que su esposa, **María del Carmen del Valle**, preparó al Pontífice. La conservan en su correduría, "pero la utilizamos muy poco porque no queremos que se deteriore demasiado", afirma Nebot. No sólo el despachito, el